

pays carcassonnais

Le rallye-découverte Randojeu sur mobile

Après la version papier et la version imprimable en avril, Rando jeu lance l'application sur smartphones et tablettes de ce rallye-découverte inédit dans le sud de la France. À la croisée du jeu de piste et de la course d'orientation, Randojeu s'adresse aux touristes aussi bien qu'aux Audois, et aux enfants comme aux adultes.

Le principe ? Sur trois circuits situés à Monze, La Redorte et Saint-Martin le Vieil et quasiment calqués sur les topo-guides de la fédération de randonnée, les équipes téléchargent l'application Randojeu (www.randojeu.com) sur l'Appstore (dès à présent) ou sur Android (à partir du mois d'août). Une carte apparaît dans laquelle il est moins question d'aller à la fin du circuit que de répondre à des questions sur le patrimoine, les paysages, l'histoire, les activités économiques, la vie locale et les habitants. « Il s'agit d'une randonnée pédestre et ludique basée sur un concept très simple : faire parler



La version pour smartphones et tablettes de Randojeu a été présentée hier. / Photo DOM, J.-L. Bidal.

un territoire », explique Sylvie Defrasne, de Randojeu. Lancée par le Pays Carcassonnais pour un coût de 14 500 € partagés entre les financements européens, le Pays carcassonnais, la région et le département grâce au Groupe d'action locale des vigneronns au cœur de l'Aude pays cathare, précise Tamara Rivel, la

présidente du Pays carcassonnais, l'initiative vise à « infléchir les flux touristiques, observe Philippe Lagarde, de Randojeu. C'est-à-dire de pousser les visiteurs à essayer de passer une nuitée de plus et ne pas se limiter aux traditionnelles deux heures de visite de la Cité ». Les versions papier sont dispo-

nibles dans les Offices de tourisme du Pays Carcassonnais, tout comme les réponses, que vous trouverez également au domaine de la Lause, restaurant le M'11, à Monze ; à l'abbaye de Villelongue et à la mairie de Saint-Martin le Vieil ; au Café de Pays « Le Rivassel », à La Redorte.